

to tackle questions affecting resources, personnel, accommodation, international activities of other government departments, consolidation, communications and legal matters. The activities of most of these working groups in turn will be coordinated with those of interdepartmental task forces charged with implementing the government-wide reorganization.

As you see, things are off to a fast start, and I will keep you informed of developments as they happen.

travail internes, mis sur pied pour s'occuper des questions concernant les ressources, le personnel, les locaux, les activités internationales des autres ministères du gouvernement, la consolidation, les communications et les affaires juridiques. Les activités de la plupart de ces groupes seront également coordonnées avec celles de groupes de travail interministériels chargés de la réorganisation à l'échelle du gouvernement.

Comme vous pouvez le constater, les choses vont bon train. Soyez assurés que je vous tiendrai au courant de l'évolution des événements.

Sous-secrétaire d'État aux
Affaires extérieures



Under Secretary of State
for External Affairs